

COMPETICIONES

Brisbane acogerá los Juegos Olímpicos de verano de 2032

La decisión ha sido confirmada por el Comité Olímpico Internacional, a sólo dos días del inicio de los Juegos Olímpicos de Tokio 2020.

Palco23
21 jul 2021 - 11:00



Los Juegos Olímpicos regresan a Australia. Brisbane ha sido elegida para albergar las olimpiadas en 2032, tras una carrera de la que era la inevitable ganadora al contar con el apoyo del Comité Olímpico Internacional (COI). En el proceso se habían dado de baja propuestas como la de la India, hasta quedar Brisbane como una única candidata.

Brisbane ha sido elegida sede de los Juegos en una votación en la que ha obtenido 72 de los ochenta votos en juego. De manera que vuelven a Australia 32 años después de Sydney 2000. Anteriormente, Melbourne fue sede en 1956.

“Sabemos lo que se necesita para lograr unos Juegos exitosos en Australia”, ha asegurado el primer ministro de Australia, Scott Morrison, a los votantes del COI en un vídeo previo a la votación.

Los Juegos Olímpicos regresarán a Australia 32

años después

Brisbane tomará el relevo de Los Ángeles en 2028, y dispondrá de once años para prepararse para albergar los Juegos. París será la sede en 2024, en unos Juegos que apuestan por la contención de los gastos.

El acuerdo por la edición de 2032 parecía hecho incluso meses antes de la decisión formal de los miembros del COI, ya que el organismo otorgó a Brisbane derechos de negociación exclusivos en febrero.

La ciudad australiana se ha convertido en la primera ganadora en un nuevo formato de licitación, que permite que el COI se acerque a los candidatos potenciales y los elija sin oposición. El proceso simplificado fue diseñado para reducir los costes de la campaña, darle al COI más control y eliminar el riesgo de compra de votos.